

議員42人 年頭にあたっての抱負

(掲載は議席順、年齢は一月一日現在)



石原よしのり (55) 民主・連合・社民
真間4-11-202
(710)09588



おめでとうございます。今年は、懸案の政務活動費不正疑惑を解明し、正常化した議会の下、市民の皆様と市政の発展に尽くせるよう頑張ります。そして、社会に格差が広がる中、厳しい立場に置かれている人たちを支えて参ります。今年が皆様にとって明るい年になるよう祈念いたします。

越川雅史 (42) 無所属の会
新田4-13-25103
(377)5777



いわゆる「百条委員会」、「政務活動費」等により切手を大量に購入した議員の調査に関する特別委員会」の副委員長を務めています。市民負担が増す中で、議会としてやるべきことがある！そんな想いで真相究明に取り組んでいます。議会は大きく動き始めました。今年もバリバリ働きます！

加藤武央 (61) 創生市川
柏井町1-1603-30
(303)1707



謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年の市内外の大きな風水害の発生により改めて「災害に強い市川市」のまちづくりを目指して参ります。更に、市が計画する北東部スポーツタウン構想と武蔵野線の新北川駅整備構想によって大きく変化するまちづくりに全力で取り組んで参ります。

松葉雅浩 (54) 公明党
稲越町29-46
090(0)3088(3)758



謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年も、身を切る議会改革の先頭を走り、市民の安心・安全を第一に考え、皆さまのお役に立てる議員として全力で働いてまいります。
【市民相談は携帯までお気軽に】

西村 敦 (52) 公明党
宝1-17-17
(096)26003



謹んで新春のお慶びを申し上げます。集中豪雨など自然災害が多発しています。大規模災害に備えた危機意識の向上と更なる防災減災対策を進めてまいります。自転車走行空間の整備、ふたかけ歩道の改修を進め、安全安心な街づくりに全力で取り組みます。皆様のご多幸をお祈り致します。

増田好秀 (39) 無所属の会
北方1-7-33-202
(711)26334



抱負は「自殺者0人の市川市の実現」です。誰も自殺に追い詰められない社会、それはきっと、自殺とは無関係と思っている私達ひとりひとりにとって生きていく心地の良い社会です。今年も、駅頭等でひとり自殺撲滅キャンペーン」を続けます。皆様が素敵な一年を過ごせますように。

荒木詩郎 (61) 創生市川
塩浜4-2-50-601
(096)8171



謹賀新年。少子高齢化の進行で地方自治体は厳しい行政運営を迫られています。健全財政を維持しムタな経費は削減しつつも「何もしない方がよい」という行政体質は正し、市民生活に必要な予算は大胆に執行し、活力ある福祉の街市川をつくりたい。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

松井 努 (68) 清風会
福栄3-19-5
(090)61666



高齢化の波が、到来し、市川市にどうも、社会保障費の増大が、顕著になりました。類似都市の中では優良市であります。将来を見据えて、対策を講じる必要があります。議会と致しまして、行政と協力して、住みよい町、市川を目指していきます。市民の皆様のご多幸を祈念します。

高坂 進 (65) 日本共産党
新田3-19-20
(727)9021



多くの国民が反対した憲法違反の安保法制が強行可決されましたが、国民の反対運動は続けられています。平和国家としての歩を根底から変えてしまふ安保法制を廃止させましよう。市政の主役、市民の声が反映される市政実現をめざして、市民の皆さんと共に力をつくしてがんばります。

三浦一成 (27) 維新の党・花の会
北園分4-1-19-107
090(7)813(3)7647



明けておめでとうございます。昨年に引き続き、本年も歳出の縮減と歳入の拡大の2つの柱を推進し、住みやすい市川市をつくること出来る様に取り組みさせていただきます。本年が皆様にとつて幸多き年となりますことを祈念申しあげ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

浅野さち (54) 公明党
鬼高1-14-3
(03)79(9)3443



新春のお慶びを申し上げます。健康寿命を伸ばす施策は今後、更に重要になります。また、妊娠、出産、子育ての切れ目ない支援、高齢者の暮らしを支える「地域包括ケアシステム」の構築、安全な街づくり等、多くの課題に取り組む、皆様のお声をお聞きし本年も全力で働く決意です。

金子貞作 (64) 日本共産党
大野町3-116-2
(333)6184



新年おめでとうございます。昨年、安倍政権は「戦争する国づくり」を国会で強行しました。市政でも公共施設使用料値上げ、無料駐車場の有料化など市民に痛みを押しつけています。今年には憲法を擁護し、市民の声を活きる市政、住みよい市川市を目指して全力を尽くします。

松永修巳 (76) 創生市川
原木1-22-16
(03)27(1)470



外環道路、3・4・18号、妙典橋の竣工に向け各事業は最終章の年を迎え、本市の道路網は飛躍的に整備されます。これにより刺激を受け本市の経済が好転すること必至で、市の発展と市民福祉の向上の礎となります。私は議員の職責を十分認識し行政各般の諸課題に全力で取り組みます。

竹内清海 (65) 清風会
曾谷1-20-7
(070)60003



明けておめでとうございます。常に変化する時代への対応や市民ニーズの多様化など、地方議員の果たすべき役割は益々重要となつてきております。本年も皆様のご意見・ご要望の把握に努め、誰もが安心して暮らせる街市川市の実現に向け、全力で取り組んでまいります。

西牟田勲 (51) 民主・連合・社民
八幡5-12-2
090(7)41(1)8978



市民の皆様には幸多き新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。議員一年目は、あっという間に過ぎた年でしたが、多くのことを学ばせていただくことも、市民の皆様からの期待と責任の重さを痛感する毎日でした。魅力あふれる街市川を実現するために今年も努力して参ります。

ほそだ伸一 (50) 自由民主党
曾谷2-10-29
090(7)22(2)2107



謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は戦後七十周年の節目を迎えた年でもありました。平和であること、健康であることは誰もが願うことでもあります。本年度もこれまで同様食育という教育活動を通して心身共に健康な街づくりに向け全力で取り組んでいくことをお誓ひいたします。

石原みさ子 (52) 清風会
南大野3-24-12
(711)5708



新春のお慶びを申し上げます。市議会へ復帰して早八ヶ月。ふるさと市川への熱い思いを胸に、活動しています。本年も「安心・安全」をキーワードに、子育て、福祉、教育、環境、防災等の課題解決に向け、精一杯努力してまいります。市民誰もが住み続けたいまちを目指します。

桜井雅人 (42) 日本共産党
鬼高1-10-18-201
090(26)2(1)8994



あけましておめでとうございます。私は「いじめ・暴力のない学校と社会づくり」「ゆきとどいた教育の実現」に全力をあげてきました。これからも少人数学級の推進や先生の超過勤務の解消などで、一人ひとりの子どもを見守れる環境をつくりたい。

中山幸紀 (65) 自由民主党
南大野2-4-50-1006
090(4)99(1)6973



謹んで新春のお慶びを申し上げます。議長として開かれた議会運営に努めます。ご高齢の方や子ども達が明るく安心して日々生活ができる福祉のまちに、また新駅設置の市北東部の街づくりに今まで以上にスピード感を持って取り組んでまいります。「笑顔いっぱい」の街づくりに一生懸命。

金子 正 (72) 創生市川
市川南3-12-2209
(097)2640



四〇年後、千万人減少！日米中韓の高校生調査「親を尊敬している」「自分が世話をする」最下位「お金はあるが世話は家族や他人に」最高。政府は医療費抑制在宅介護に力点。肝心のマンパワーがお寒い！二年後道徳教育が教科化へ！家族の絆・心の温かい子を育てたい。